

## ACTA N°30 – COMISIÓN CONSEJO PROVINCIAL DE EDUCACION

En la ciudad de Río Gallegos a los veintiocho días del mes de Junio del año Dos Mil Dieciocho, en el ámbito de la Biblioteca de la Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Cruz, se reúnen los integrantes de la Comisión del Consejo Provincial de Educación, con los representantes del Poder Ejecutivo (PE), con los representantes gremiales de APAP, ATE y UPCN.

Como representantes del PE se presentan: EL Sr. Vicepresidente del Consejo Provincial de Educación, Profesor Ismael Enrique, representando a la Dirección Provincial de Recursos Humanos, la Sra. Esther Oyarzo, la Directora de Auxiliares de la Educación, Sra. Marcela Coronel, Coordina la Sra. Julia Ruiz, representante de la Secretaria de Estado de Gestión Pública.

Por ATE: el Sr. Pablo Fariña y la Sra. Nahir Palacios.

Por APAP: el Sr. Omar Benítez, la Sra. Vilma Bravo y la Sra. Verónica Hernández.

Por UPCN. Sr. José Cejas, el Sr. Franco Ferro y la Sra. Daiana Parsons.

Siendo las 15:20 hs. Se da comienzo la reunión. El PE propone continuar con las modalidades de elección del Mayordomo.

ATE expone sobre la propuesta presentada.

Se debaten las ideas.

### **Elección del Mayordomo de Establecimientos Educativos**

Evaluación continua o cada 6 meses por parte de la conducción del establecimiento.

Un año de desempeño.

Relevamiento de los establecimientos donde haya Mayordomos.

Convocatoria por parte del CPE a Directivos y un veedor por cada Gremio.

El PE se compromete a confeccionar las disposiciones internas de convocatoria, a los establecimientos.

Inicialmente se comenzaría por esta ciudad capital, luego por localidades del interior.

El PE propone confeccionar un cronograma, a efectos de conocer los establecimientos que se visitarán por día.

Se acuerda por unanimidad, que este trabajo deberá estar terminado para el primero de Agosto del corriente año, todo el territorio provincial.

El PE resalta que es necesario contar con un listado de delegados gremiales por sectores, a fin de saber quiénes están representando al gremio en cada establecimiento.

ATE acompaña a esta propuesta y agrega, que la presente información sea utilizada de manera discreta.

El PE propone que en cada visita a los establecimientos, se pueda hablar con los directivos sobre el CCT.

ATE propone tratar en otras reuniones, sobre los acompañantes del chofer y choferes, en Modalidad Especial; y sobre los Auxiliares de la Educación que cumplen funciones como Enfermeros.

El PE se compromete a revisar esta información.

Respecto a las elecciones de los Mayordomos, el PE propone armar equipos para realizar las visitas a los establecimientos educativos.

Siendo las 16:10, se retira la Sra. Daiana Parsons.

Sin más temas por tratar, siendo las dieciséis treinta horas, se da por finalizada la presente reunión. Se firman seis actas de un mismo tenor. Fijándose la próxima reunión para el día Viernes 13 de julio a las 14 hs., en lugar a confirmar.

ATE  
ATE  
Vilma Bravo  
APAP  
ATE